



Niederschrift

über die Sitzung des Fremdenverkehrs-, Kultur- und Jugendausschusses der Gemeinde Köhn (KÖHN/KA/01/2014) vom 21.01.2014

Anwesend:

Vorsitzende/r

Herr Jonas Barnstedt

Mitglieder

Herr Gerd-Dieter Arp

Herr Helmut Arp

Frau Gabriele Dierolf

Frau Doris Griebel-Boll

Frau Barbara Sauermann

Herr Willi Wunder

Gäste

2 Bürger

Herr Rainer Longk

Bürgermeister

Beginn: 19:30 Uhr

Ende 21:45 Uhr

Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich"

Tagesordnung:

Vorlagennummer:

- öffentliche Sitzung -

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Einwohnerfragestunde
3. Nachbesprechung der Veranstaltung "Punschtrinken am See"
4. Kinder- u. Erwachsenenfasching 2014
5. Maibaumaufstellen und Hofflohmarkt am 01. Mai 2014
6. Köhner Woche 2014
7. Kinderzeltlager am Selenter See
8. Veranstaltungen für die Jugendlichen der Gemeinde Köhn
9. Informationen über Fördermöglichkeiten des Tourismus
10. Verschiedenes

- öffentliche Sitzung -

TO-Punkt 1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Jonas Barnstedt eröffnet die Sitzung im kleinen Saal des Bürgerhauses. Es ist eine öffentliche Sitzung, zu der form- und fristgerecht eingeladen wurde. Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TO-Punkt 2: Einwohnerfragestunde

– es gab keine aktuellen Fragen.

TO-Punkt 3: Nachbesprechung der Veranstaltung "Punschtrinken am See"

Alle waren sich einig, dass die Veranstaltung auch wieder ein Erfolg war. Lediglich der Wind blies anfangs die Dekoration über die Tische und die Feuerkörbe wollten nicht so richtig ins Glühen kommen. Essen und Trinken war gelungen und Joans Barnstedt dankte allen fleißigen Helfern.

TO-Punkt 4: Kinder- u. Erwachsenenfasching 2014

Große Resonanz fand der Kinderfasching, viele Kinder hatten einen tollen Nachmittag und kamen hübsch verkleidet ins Bürgerhaus.

Vielen Dank an Doris Griebel-Boll, die nachmittags dort eine Menge dekoriert und vorbereitet hat und Jonas Barnstedt für den Spiel – Animateur – Einsatz. Die Kinder waren begeistert und auch in 2014 wird es dieses Fest wieder geben.

Der anschließende Erwachsenenfasching war mit knapp 30 Gästen anfangs nicht so gut besucht. Das tat der Stimmung aber keinen Abbruch, die Anwesenden feierten bis in den frühen Morgen.

TO-Punkt 5: Maibaumaufstellen und Hofflohmarkt am 01. Mai 2014

Auch in diesem Jahr soll das Aufstellen des Maibaumes wieder in Verbindung sein mit dem Hofflohmarkt auf dem Köhner Hof. Es wird ähnlich wie in den vergangenen Jahren nach einem altbewährten Konzept gearbeitet, sodass alle Helfer und Organisatoren ihre Aufgaben kennen und alles so gut läuft wie in den letzten Jahren. Das Vorbereiten soll auch wieder am Abend zuvor erfolgen und Thomas Stützer wird auch wieder vorher den Platz und die kleine Wiese in Ordnung bringen.

TO-Punkt 6: Köhner Woche 2014

Es wurde der Termin – und Arbeitsplan mit dem Festausschuss abgeglichen.

Es entbrannte eine Debatte, wie es nun hinzukriegen sei, dass es eine Abstimmung in der Bevölkerung gibt, in welchem Ort die Köhner Woche nun zukünftig gefeiert werden soll, oder ob das Fest zukünftig im Köhn bleiben soll. Es wurden verschiedene Varianten der Befragung / Abstimmung betrachtet, man einigte sich dann darauf, dass es eine Befragung geben soll in Zusammenhang mit der Sammlung. Es fehlten noch Mütter für die Betreuung der Kin-

derspiele. Es solle ein Puppentheater engagiert werden und für die Zeit zwischen 18 und 21 Uhr soll es eine Kinderdisco geben. Dieser Zeitplan fand allgemeine Zustimmung.

TO-Punkt 7: Kinderzeltlager am Selenter See

Sonja berichtet vom Kinderzeltlager am Selenter See 2013. Alle Kinder waren begeistert und es wird für 2014 wieder eine ähnliche Veranstaltung geben.

TO-Punkt 8: Veranstaltungen für die Jugendlichen der Gemeinde Köhn

Es erwuchs eine lebhafte Diskussion, was wir den Jugendlichen bieten könnten. Es stellte sich heraus, dass es sehr auf die Altersgruppe ankommt, gerade die älteren Kinder und die jüngeren Jugendlichen sind nicht leicht unter einen Hut zu bekommen. Jonas Barnstedt wollte sich um die Auswahl eines Kinofilmes kümmern, es soll eine Kino Abend gemacht werden, am besten zwei Filme für 2 Altersgruppen. Soll im Saal stattfinden, mit PC und Beamer. Die Organisation und die Bewirtung übernimmt der Kulturausschuss. Beamer wird vom Bürgermeister gestellt.

Ferner wurde es bedauert, dass der Nachmittag beim Eislaufen in Lütjenburg ausgefallen ist, weil zu wenige Anmeldungen waren.

TO-Punkt 9: Informationen über Fördermöglichkeiten des Tourismus

Barbara Sauermann berichtete über Fördermöglichkeiten im Bereich Tourismus. Es entspann sich eine lebhafte Debatte, ob wir uns als Gemeinde wieder einem Tourismus Verband anschließen sollen oder lieber keinen Wert auf Touristen legen. Es wurde geäußert, dass man sich Richtung Hohwacht nicht zuhause fühlen würde. Daher wurde das Thema ad acta gelegt und nicht weiter verfolgt.

TO-Punkt 10: Verschiedenes

Verschiedenes – allgemeine Unterhaltung zu den vorangegangenen Themen aber nichts Neues mehr.

Die Sitzung endete gegen 21.45 Uhr.

gesehen:

gez. Jonas Barnstedt
- Ausschussvorsitzender -

gez. Barbara Sauermann
- Protokollführerin -

Sönke Körber
- Amtsdirektor -